
Ein Tag im Zeichen des Skorpions

Ein Tag ganz im Zeichen des Skorpions: Fans der Marke treffen sich am 15. Juli im rheinland-pfälzischen Pferdsfeld zum „Abarth Day 2023“. Auf dem weitläufigen Gelände des ehemaligen Flugplatzes, heute ein Testcenter der Automobilindustrie, stehen Fahrspaß und Motorsportatmosphäre im Mittelpunkt. Besucher können unter Anleitung erfahrener Instrukturen mit ihrem eigenen Abarth einige auf einer Rennstrecke drehen. Aber auch wer keinen Wagen mit dem Skorpion im Logo besitzt ist willkommen und kann sich beispielsweise für eine Probefahrt mit dem neuen Abarth 500e anmelden. Eine Ausstellung mit klassischen Fahrzeugen der 1949 gegründeten Marke Abarth und diverse Aktionen runden das Programm ab. (aum)

Bilder zum Artikel



Abarth 500e.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Stellantis
